
　

　

　

　

　

　

　

　　協力団体（順不同）

　　【松浦市】電源開発㈱、九州電力㈱、㈱ジェイペック、㈱ニッチツ、中興化成工業㈱、
　　　　　　　中興化成工業㈱ＳＣ部、住商エアバッグ・システムズ㈱
　　【平戸市】赤木コーセイ㈱
　　【佐々町】アリアケジャパン㈱
　　【鹿町町】㈱ニッチツハイシリカ事業本部
　　【江迎町】㈱ジェッター、長崎部品㈱

　　【行政団体】松浦市、平戸市、佐々町、鹿町町、江迎町、田平土木事務所、県北福祉事務所
　　　　　　　　県北農業改良普及センター、県北水産業普及改良センター、県北保健所

エコシートにご協力頂きありがとうございました！
エコシートの取り組み結果についての報告。

～今号のテーマ～

　冬の寒さはようやく遠のき、春の訪れを感じることが出来るよう
になりました今日この頃ですが、皆さんいかがお過ごしでしょう
か？
　　さて、今年初めにお願いしていました『エコシート』について
結果が出ましたのでお知らせします！

第3号　　　2008.3.発行
平戸市田平町里免1126-1
長崎県県北保健所
衛生環境課　環境保全班
Tel 0950-57-3933

　

  ①１週間のＣＯ２削減量

  ②１年間のＣＯ２削減量

　
　③杉の木の１年間のＣＯ２吸収量で考える

　
　④私たちと同じことを
　　　長崎県５６万世帯がすると・・・

　

○エコシート回収枚数（県北管内）   　○３４２枚の電気節約量の合計

 ８１５ｋｇ

 ３,０３０本

  ４２,３８０ｋｇ

電気量１ｋＷｈを作るために出てくる
二酸化炭素量は０．３９ｋｇ！

１週間続けたことを１年間継続！！

３,０３０本の杉の木が１年間に吸収する
二酸化炭素量に匹敵！！！

皆さんの『チョット省エネ行動』を
県民全体ですると、
こ～んな数字に！！！！

　　    　　　　　２,０９２ ｋＷｈ

  （３４２世帯のチョット省エネ行動）

　　　　　　３４２ 枚

  （３４２世帯の協力）



　

　
　
　今回のエコシート調査では、４９６万本という大きな数字を得ることができました。
　
　このエコシートでは、皆さんの『チョット省エネ行動』を県民全体でやるとどのような結
果になるのか、ということが実感できたのではないでしょうか？
　
　「雪の降る寒い日に暖房を使わない」や「夏の暑い日に冷房を消す」なんてことはできま
せん。生活がつらくなるようなことをやっても長続きしません。
　
　しかし、「設定温度を変える」や「使わないときはコンセントを抜く」、
「テレビの主電源は消す」というような『チョット省エネ行動』は、
みなさんが気軽に継続してやっていけることだと思います。
　
多くの人が『チョット省エネ行動』を継続してやっていくことが、
地球温暖化というチョット難しい問題を解決する鍵ではないでしょうか？

　

　 リビングで 　 台所で

　 お風呂・トイレで 　 寝室で

・照明を省エネ型に変える。

・テレビの主電源は消す。

・風呂の水は、洗濯・植物へ。

・暖房便座は、使用後ふたを閉める。

・携帯電話の充電器は使用後コンセントを抜く。

・エアコンは適正な温度で使用。

・使わない電気ポットは節電モードに。
・コンロの炎は鍋の大きさに合わせる。
・電子レンジで下ごしらえ。

　
　江迎町婦人会は、平成１９年度、長崎県環境政策課が
主催する＋(プラス)エコ運動に選ばれ、活動を行いま
した。
　その活動の発表が、３月１５日（土）に雲仙市で開催
されました（エコ大使サミット）。今回は江迎町婦人会
の活動について紹介します。
～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～
　
　江迎町婦人会は、日頃からゴミの分別や古紙回収に尽
力されています。江迎町千灯籠祭りでは、ゴミの分別回
収や道路清掃を行っています。

　今回の＋エコ運動では、さらに多くの住民を巻き込ん
で、環境活動を広めていくための活動をおこないまし
た。具体的には、江迎町内の地区において、生ゴミ堆肥
化の説明会と環境問題の学習会を開催し、保育所・幼稚
園と協力して、生ゴミからできた堆肥を使って江迎町花
の『水仙』を育てる試みを実施しました。また、講演
会・映写会を開いて、多くの住民に環境保護の大切さを
広めました。

　今後は、この活動を継続させていくと共に、学校や地
区と協力して、広い範囲へと活動を広げていきたいと考
えています。
　

～江迎町地域婦人会～
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発言する前田会長

最後まで読んでいただきありがとうございます。
今回の通信について質問・ご意見等があれば県北保健所まで連絡をお願いします。


